

Glückwunsch – Du darfst wählen!

Am 8. März entscheidest Du mit über unsere Zukunft vor Ort!

Zum ersten Mal darfst Du bei einer Kommunalwahl wählen. Bei dieser Wahl kannst Du mitentscheiden, wer in Höchstadt (Bürgermeister:in und Stadtrat) und auch auf Kreisebene (Landrät:in und Kreistag) Deine politische Meinung vertritt. Deine Stimme ist eine wertvolle Gelegenheit, Einfluss auf die Zukunft Deiner Stadt zu nehmen und aktiv an der Gestaltung Deines Lebensumfelds mitzuwirken. Wir von der SPD Höchstadt möchten Dich dazu einladen, Deine Stimme zu nutzen.



Wieso ist Deine Stimme wichtig?

Gestalte die Zukunft nach Deinen Vorstellungen! Ob Freizeit, Bildung, Verkehr oder Umwelt - Deine Stimme hilft, die Anliegen junger Menschen zu vertreten und direkt Einfluss auf die Entwicklung Deiner Stadt zu nehmen. Gemeinsam mit Dir setzen wir uns für eine sozial gerechte und nachhaltige Gesellschaft ein und möchten den Zusammenhalt in Höchstadt und all seinen Ortsteilen stärken. Wir setzen auf gerechte Chancen für alle, unabhängig von Alter, Herkunft oder Geschlecht.

Mach' mit!

Du siehst, es geht um viel. Daher bitten wir Dich: Geh zur Wahl und setze ein Zeichen für Deine Meinung! Wenn Du Höchstadt aktiv voranbringen möchtest, dann mache bitte deine Kreuze bei der SPD. Falls Du Fragen zu unserem Programm hast oder mehr über Kommunalpolitik erfahren möchtest, zögere nicht uns anzusprechen! Kontaktiere uns über unsere Webseite oder soziale Medien, oder besuche eine unserer nächsten Veranstaltungen. Ach ja, und falls Du noch einen Schritt weitergehen möchtest als zur Wahlkabine, dann mach doch gerne bei uns mit!

- **Sei dabei und gestalte die Zukunft von Höchstadt mit!**
- **Deine Stimme zählt – am 8. März 2026!**

Herzliche Grüße!

Deine Bürgermeisterkandidatin für Höchstadt

Andrea Niedt de Matos
Andrea Niedt de Matos



Mehr Informationen:
spd-hoechstadt.de



@ANDREANIEDTDEMATOS